
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Cleve bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Krampfer kritisiert, dass der Antrag mit nicht gesicherten Informationen aus dritter 
Hand begründet wird. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass der Antrag zu 1. überflüssig sei, weil es im 
Jobcenter bereits ein Eiltfallkonzept gäbe, in dessen Rahmen sogar noch am Tag der Antrag-
stellung über Wohnraum entschieden würde. Zum 2. Punkt des Antrages erläutert er, dass 
die Zuständigkeit für Regelungen zur Eingliederungsvereinbarung bei der BA läge. Eine Pra-
xis, bei der ein Bewegungsprofil erstellt würde, sei indes nicht vorstellbar. 
 
Ratsherr Cleve kündigt an, seine „Quelle“ würde entsprechende Dokumente zum Beleg der 
geschilderten Praxis zur Verfügung stellen können. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Cleve) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


